



Wandern

Hahnenbach, den 10.05.2018

Wanderfreunde
seit 1964...
TV - Hahnenbach



**Herzlich Willkommen
zum
Gauwandertag 2018**



80 Wanderer beim Gauwandertag in Tiefenstein

Die Wanderfamilie aus dem Turngau Nahetal traf sich in Tiefenstein / Gemeldeter Regen hielt zahlreiche Wanderfreunde ab / Nachdem morgendlichen Regenschauer blieb es trocken

TIEFENSTEIN – Der TuS 1875 Tiefenstein hatte in diesem Jahr am Vatertag (Himmelfahrt), dem 10. Mai 2018, zum Gauwandertag des Turngaus Nahetal eingeladen. Treffpunkt der Wanderer war um 10.00 Uhr, bei regnerischem Wetter, auf dem Vereinsgelände im Staden.

Der TuS-Vorsitzende Michael Brill wünschte der Turnfamilie zum Gauwandertag ein paar schöne Stunden in Tiefenstein.

Auch der Stellvertretende Turngauvorsitzende Reinhard Fuchs hieß die Wanderfreunde aus dem Turngau willkommen und machte sich auf die 10-Kilometerstrecke.

Gauwanderwart Wolfgang Lambio konnte sogar Wanderfreunde aus dem Rhein Hessischen Turnerbund, von der TSG 1862 Planig, willkommen heißen. Desweiteren waren zum alljährlichen Familientreffen der Turner auch TG-Ehrenmitglied Alfred Engel aus Tiefenstein, TG-Ehrenmitglied und amtierender Verbandswanderwart Erich Haag aus Kallenfels, sowie TG-Geschäftsführer Rolf Schwabbacher gekommen.



**TuS-Vorsitzender
Michael Brill**



**Gauwanderwart
Wolfgang Lambio**



**Stv. Turngauvorsitzender
Reinhard Fuchs**

Der gemeldete Regen sorgte dafür, dass nur 80 Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal nach Tiefenstein gekommen waren. Nachdem morgendlichen Regenschauer beruhigte sich das Wetter wieder, sodass es bis zum späten Nachmittag wieder trocken blieb.

Neben kulinarischen Köstlichkeiten vom Grill (Bauchluppe, Frikadelle, Würstchen, Pommes, usw.) und einem sehr leckeren Brötchen- und Kuchenbüffet, hatte man drei Wanderstrecken über 5 km (Michael Brill) und 10 km (Wolfgang Lambio) sowie eine 15 km Strecke angeboten. Die 5 km-Strecke war ein Rundweg und führte zur Idarer-Weierschleife und zurück. Die 10 und 15 km Strecke führte die Wanderschar zur Wildenburg nach Kempfeld, wo sie sich trennten. Während die 10 km wieder zurück in den Staden pilgerten, ging es für die 15 km Wanderer noch über die Mörschieder Bur zurück.

Zur Unterhaltung der Gäste turnten und tanzten die Kids des TuS 1875 Tiefenstein unter der Leitung von Marion Forster.

TuS-Vorsitzende Michael Brill, konnte sich auf ein sehr engagiertes Helferteam verlassen. Dafür galt allen ein großes Dankeschön.

Hier eine kleine Bildnachlese:



In der Stadenhalle trafen sich die Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal



Noch nieselte es ein wenig beim Start des Gauwandertages



Sehenswürdigkeiten die Weiherschleife in Tiefenstein



Am vorderen Tisch (v.l.) Willi, Marlis und Gisela vom TV Hahnenbach



Für Kuchenliebhaber war das Büffet eine reine Fundgrube



Der Grill und die Pommes-Fritteuse war fest in Männerhand, während die Kasse in Frauenhänden liegt





***Für die Unterhaltung sorgten die Kids des TuS Tiefenstein,
unter der Leitung von Marion Forster***

Abschließend dankte der Stellvertretende Turngauvorsitzende Reinhard Fuchs dem TuS 1875 Tiefenstein für die herrliche Gestaltung des Gauwandertages.

Mit dem Hinweis auf die **Gau-Herbstwanderung** am **Sonntag**, den **23. September 2018** beim **TV Guldental** schloss trotz kleinen Regenschauern ein schöner Wandertag.

***Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht von Rolf Schwabbacher***